

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0070/2015/AN

Antragsteller: Grüne, BL, GAL/HD P&E/gen.hd, Linke/Piraten
Antragsdatum: 14.07.2015

Federführung:
Dezernat V, Kämmereiamt

Beteiligung:

Betreff:

Übernachtungssteuer

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 20. November 2015

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	08.10.2015	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	28.10.2015	Ö		
Gemeinderat	12.11.2015	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 08.10.2015

Ergebnis: verwiesen in den Haupt- und Finanzausschuss

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 28.10.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 12.11.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0070/2015/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen



Poststr. 18-20
69115 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 91 466-14
Fax: +49 (6221) 91 466-12

Beate Deckart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Dr. Sandra Detzer, stellv. Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Dr. Monika Gonser
Felix Grädler
Peter Holschuh
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Manuel Steinbrenner
Frank Wetzel

fraktion@gruene-heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, den 08.07.2015

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Übernachtungssteuer

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Einführung einer Übernachtungssteuer in Heidelberg

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion
3. Anträge usw.

Begründung:

Heidelberger Bürger*innen tragen derzeit alleine die Kosten der guten Infrastruktur in Heidelberg, auch Tourist*innen (circa 1,3 Mio. Übernachtungen/Jahr) profitieren davon. Sie sollten sich mit einem kleinen Beitrag an dem Erhalt dieser Infrastruktur beteiligen. Nachdem der VGH Mannheim die eingeführte "Bettensteuer" in Freiburg als rechtmäßig anerkannt hat, sollte sich auch der Heidelberger Gemeinderat erneut mit dieser Thematik befassen.

**gezeichnet Grüne-Fraktion,
gezeichnet Dr. Arnulf Weiler-Lorentz, Bunte Linke
gezeichnet Fraktionsgemeinschaft GAL/HD P&E/gen.hd,
gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Die Linke/Piraten**